



Luçon Basket News

N° 2011-10

Nationale II

22 octobre 2011 : Luçon se déplaçait à Mont de Marsan

Comme les saisons précédentes, les Luçonnais ont toujours autant de mal à s'imposer à l'extérieur. Samedi dernier, les Sud-Vendéens se sont inclinés à Mont Marsan. Mais cette défaite de 3 points (69-72) laisse une nouvelle fois beaucoup de regrets. « C'est rageant de perdre de 3 points surtout après avoir passé 35 minutes devant et parfois avec un écart de 15 points », commentait Laurent Hay.

MONT DE MARSAN – LUÇON :
QUARTS-TEMPS 14-23, 16-18, 18-18, 26-12
ARBITRES : MM. Daudignon et Chalus.

LUÇON Diagne 21, Meite 16, Koffi 12, Grimaud 7 ,
Hermouet 4 , Zoé 4 , Bocquier 3 , Jannel 2 ,
Picchierri - , Yaldi -.

Zoom sur...

L'équipe 2 masculine vue par Seb après la victoire en 2° tour du challenge de Vendée

...Quoi de neuf, vous demandez vous, dans l'équipe réserve version 2011/2012 ? Eh bien de nombreux changements. En effet, pour alléger la masse salariale de l'équipe, nous avons mis fin à de gros contrats de joueurs en fin de carrière. Exit donc, les Christophe, Julien, Cyril et autre Jérôme. Pour pacifier l'équipe, nous avons même délogé Jean Charles ! Le but non avoué était de profiter du lock-out NBA, mais malheureusement les négociations n'ont pas encore abouti. C'est donc sur le marché français que nous avons recruté avec notamment les retours au club de Charles-Henri (Chouchou pour les intimes), Nicolas et Romain. Des cadets vont aussi venir faire leur place dans l'équipe au fur et à mesure de l'avancée de la saison. Bref, je n'en dis pas plus sur l'effectif, nous aurons d'ailleurs l'occasion de faire plus ample connaissance avec chacun des membres à travers des interviews à l'instar de nos illustres collègues de la N2.

.../...

Encore beaucoup de travail nous attend pour améliorer tout cela, mais, contrairement à la saison dernière, nous ne devons pas attendre le prochain match car nous avons désormais un entraînement hebdomadaire le mercredi. Entraînement qui ne sera pas de trop pour atteindre l'objectif de cette année qui est de finir dans la première moitié du championnat et d'intégrer les jeunes du club.

...

La vie du club

Merci Odile !!!!!!!!!!!

Parmi les personnes qui quittent le bureau cette saison après avoir beaucoup donné au club, il en est une dont le départ paraît incroyable, tant son nom semble indissociable de celui du LBC. Vous l'avez deviné, je veux parler de celle qui est licenciée et membre du bureau depuis son origine en 1976, OTM et membre du Comité de Vendée, notre secrétaire : Odile.

J'ai dit que son nom était indissociable de celui du club, c'est d'ailleurs plutôt son prénom, connu de tous ou presque dans le club bien sûr mais aussi dans la ville et dans le monde du basket vendéen. Odile, depuis toujours, c'est la personne référente du LBC, un synonyme de disponibilité, d'engagement et de compétence dans ses domaines du secrétariat et de la table de marque.

Qui n'a jamais eu besoin d'Odile pour un renseignement, n'a jamais partagé avec elle un moment à la table (à l'écouter arbitrer, coacher et faire la feuille simultanément) ou un verre devant le bar ?

Nombreux également sont ceux qui ont passé chez elle des soirées bien animées (même parfois après l'avoir réveillée en pleine nuit), ont connu quelques frayeurs à bord de son AX ou simplement se sont retrouvés à discuter pendant des heures devant chez elle alors qu'ils pensaient en avoir pour cinq minutes.

Bref Odile, c'est tout un symbole du club et même si elle ne nous quitte pas vraiment, on ne pouvait la laisser partir du bureau sans lui témoigner toute notre reconnaissance et notre affection.

Boogie : 10 nov. & Belote : 18 nov.

